

El sábado 25 de septiembre culminó esta cuarta capacitación de Innovación y cohesión social, dando cierre a una intensa semana de formación en la que se trabajó en la definición de 18 proyectos de Ciudadanía Regional.

La capacitación se extendió del 20 al 25 de septiembre en la ciudad argentina de Rosario y contó con la participación de representantes de organizaciones sociales y municipios de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

Durante el cierre de las jornadas y entrega de los certificados, participó el Director de Relaciones Internacionales de la ciudad anfitriona, Sergio Barrios, junto a funcionarios municipales, y en representación de la Provincia, el Senador de Santa Fe, Juan Carlos Zabalza.

Innovación y cohesión social

En esta oportunidad Rosario fue sede de la cuarta instancia de capacitación presencial ofrecida por esta iniciativa. La modalidad presencial se efectúa a lo largo de una semana y se realiza de forma rotativa en diversas ciudades de la Red. Esta formación aborda en 5 módulos todas las instancias indispensables para el desarrollo de un proyecto. Quienes participan cuentan con su propia propuesta de proyecto que desarrollarán a lo largo de 6 meses en instancias presenciales y virtuales.

Durante la semana de formación en Rosario se realizaron aulas teóricas, talleres prácticos, charlas académicas y visitas a destacados emprendimientos de esta ciudad: la Isla de los inventos e Integrando la Agricultura en el Desarrollo Urbano.